



Et si l'énergie solaire faisait de l'ombre au nucléaire ?

Bruno Dussauge, (para)normalien, ingénieur en énergétique se décrit lui-même comme « contaminé à l'énergie solaire ».

Son discours est simple : si l'on ne développe pas le solaire en France, c'est une question d'intérêts. Financiers. Pas de savoir-faire.

Car l'énergie la plus propre et la moins chère, toujours renouvelable, c'est bien l'énergie solaire !

Une conférence décapante.

Bruno Dussauge vous embarquera pour un voyage au pays du solaire où il nous montrera que la ville de demain ne se fera pas sans l'énergie solaire et qu'il ne s'agit pas que d'un rêve !

**SALLE YVETTE MARTINET
(Avenue des Iles, Annecy)**

JEUDI 10 OCTOBRE 20 HEURES

LIBRE PARTICIPATION AUX FRAIS

contact@amisdelaterre74.org